



LAGUNA EMPAREJA LA SERIE

EN UN JUEGO DE TOMA Y DACA UNION LAGUNA EMPATA LA SERIE CONTRA ACEREROS



ARGENTINA VS COLOMBIA

FINAL DE COPA AMÉRICA



En la Ciudad de México en el Instituto Nacional de Medicina Genómica para luego en caso de que acepten los restos

Define FGR protocolos para entrega de restos

El primer cuerpo recuperado lo analizan en el Instituto Nacional de Medicina Genómica en la Ciudad de México



TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- La Fiscalía General de la República (FGR) dio a conocer ya a las viudas de Pasta de Conchos, el protocolo de la restitución para la entrega de los restos mortales de los mineros recuperados en el complejo de carbón.

Elvira Martínez, viuda de Jorge Bladimir Muñoz dijo que en un lapso de cuatro semanas realizarán lo correspondiente a los análisis de ADN para el reco-

nocimiento del cuerpo, además la revisión física para determinar las causas de la muerte y posteriormente notificarán a la familia del occiso brindándoles la atención debida en caso que quieran ver al fallecido.

LOCAL / PÁG. 2

FRENA CORTE MEGAAUMENTO EN PENSIÓN

Las pensiones a jubilados bajo la Ley del Seguro Social de 1973 se deben actualizar de acuerdo con la inflación, no con los aumentos al salario mínimo.

Nación



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 11 de Julio de 2024

DE SABINAS

Año XXXVII No. 13,497
Sabinas, Coahuila

INFORMAN A VIUDAS

¡No reabrirán la bocamina!

Comisión Federal de Electricidad informó a las familias que esto implica mucho recurso económico

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- "No reabrirán la bocamina de Pasta de Conchos porque eso implica mucho recurso económico" esto es lo que expresaron representantes de Comisión Federal de Electricidad (CFE) a las viudas de los mineros atrapados en el desarrollo de carbón.

Cabe señalar esta ha sido una de las peticiones que reiteradamente las familias han hecho a CFE pero



Mientras tanto continuarán con las acciones pertinentes para el rescate.

les dejaron en claro en la reunión catorcenal que no hay recursos económicos para ello.

Ante esta situación, las viudas solicitaron abrir el tiro vertical, se trata de un punto parecido a una

lumbera solo que en dimensiones más chicas para iniciar la búsqueda de los mineros, opción que vieron más viable y que habrán de analizar, pero no hay nada en concreto hasta el momento.



Que no reabrirán bocamina en Pasta de Conchos, informaron representantes de CFE.

Por lo anterior es que continuarán con el rescate utilizando pistolas neumáticas, colocando además caminantes que son estructuras de fierro y que funcionan de forma hidráulica puesto que se han topado los rescatistas con caídos de hasta tres metros de altura lo cual hace más complejo el rescate de los trabajadores.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

PARA DIVERSOS PROYECTOS

Fortalece Coahuila lazos con Francia



Terminaciones también se verán afectadas ante un posible escenario de quiebra.

Señaló que el panorama de la quiebra cada vez está más latente, en donde también los ex obreros que están en espera del pago de sus finiquitos se verán afectados en caso de que se llegue hasta este punto.

En caso de dictami-

narse la quiebra el pago de finiquitos se realizará conforme a la ley y no al contrato colectivo, por lo que se reduciría hasta en un 50 por ciento el monto que reciban los trabajadores de terminación.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



JOVEN CON DOWN

Se gradúa Brely en Educación Preescolar

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- ¡Todos los sueños se pueden lograr si tienes el coraje de perseguirlos! Reza el mensaje de Brenda Flores, madre de familia de Brely de la Cruz Flores joven con Down que se convierte en la Región Carbonífera en la primera profesionista graduada como Licenciada en Preescolar.

Egresada de la Escuela Normal Experimental de la Villa de San Juan de Sabinas, Brely ha demostrado que sí se puede salir adelante de la mano de



Dios primeramente seguido del apoyo de una familia ejemplar donde siempre contó con el apoyo de sus padres, de sus hermanos y en sí, de toda aquella persona que siempre encaminó a la jovencita a luchar por sus sueños pese a toda adversidad.

LOCAL / PÁG. 2



Por quiebra de AH reducirían finiquitos

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Ante el escenario de quiebra también se verán afectadas las terminaciones de los ex obreros de AHMSA que están en espera del pago de su finiquito, el cual se podría reducir hasta un 50 por ciento de llegar a este punto, únicamente aquellos que demandaron están protegidos ante este caso.

Julían Torres Ávila, ex Secretario General de



Señalan que los trabajadores que demandaron estarán protegidos en caso de una quiebra.

la Sección 288 señaló que el panorama de la empresa es complicado, esto a poco menos de un mes que concluya la segunda prorrogua y se define la situación de AHMSA.